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石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行会長会長会長会長                                    

 
 新年明けまして御目出とう御座います。一年の計は元

旦に有りということでいろいろ新年の抱負を考え、昨

年の反省(大変申訳ありませんでした。)もしました。

北ロータリーは、会員数が７０名を超えました。 
魅力があるからです。現役員の任期も残すところあと

６ｶ月ですが、頑張りますので、よろしくお願い申し

上げます。 
 皆さん｢シマラー｣ご存知ですか。昨年の忘年会で仲間同士で実感

年齢の話をしました。一番多かったのが｢５歳若く思っている」で

した。女房の話では、例えば髪の毛、自分では見えない所が一番薄

い。人間は、自分を正確に見つめることができないわけであるから、

努力すべきとのこと。「ズシィと来ました。」ラジオを聞いてました

ら「男おひとりさま道」という本が出版されたらしいです。男の老

年者で、女性の場合と異なるのが、意識の相違とのことでした。高

齢男性老年者は、生物学的には弱者にも係らず、過去の栄光に浸っ

ているだけとのことらしい。これにも「ズシィと来ました。」。 
｢シマラー｣とは、大衆衣料品小売りのシマムラで購入した商品と高

級品を合わせて着ることで若い女性の流行ファッションとのこと。

４日の昼飯時３０歳前半の会計士に聞いたら知っていました。つい

でに海外転勤等全く苦にならないとも言っていました。世界のグロ

ーバル化に若い人は対応出来ているなとも思いました。若いという

のはいい事です。年寄りは、若い人の中に入り一緒に話をすること

ではないでしょうか。 
 ところで、２０１０年度税制大綱が発表されました。一方、１２

月１０日に自民党税制調査会の「平成２２年度税制改正に関する基

本的考え」が公表されました。  
1）税制改革の基本的考え方が「公平・透明・納得」になりました。

従来は自民党政権の「公平・中立・簡素」でした。その道の人た

ちの基本的考え方は、あくまで｢坦税力｣です。持っているものか

ら、もらおう。 
2）民主党政権下での税制グランドデザイン。目が離せません。大変

な影響が生じます。 
  ①給付付き税額控除制度の全面導入 
 ②老年者向け減税 
 ③「租特透明化法案（仮称）」創設と租特の改正の方向 
 ④納税者番号制と歳入庁創設 
 ⑤相続税の課税方式を遺産課税方式に変更（法定相続人方式から） 

例例例例会日会日会日会日    ２０２０２０２０１０１０１０１０．．．．１１１１．．．．５５５５    累計累計累計累計    №№№№１１１１１１１１１１１１３３３３    当年当年当年当年    №№№№２２２２４４４４    

会長挨拶    

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー会長会長会長会長    

ジョンジョンジョンジョン    ケニーケニーケニーケニー    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    

植木植木植木植木    康之康之康之康之    

三条三条三条三条北北北北ＲＣＲＣＲＣＲＣ会長会長会長会長    

石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行    

    瀧雄瀧雄瀧雄瀧雄    

SAASAASAASAA                                                                        

        岡田岡田岡田岡田        健健健健                                                                

                                                                                            

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：７０７０７０７０名中名中名中名中４２４２４２４２名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ７０７０７０７０名中名中名中名中４４４４７７７７名名名名６７６７６７６７．．．．１４１４１４１４％％％％    

                                （（（（前年同前年同前年同前年同５９５９５９５９．．．．７０７０７０７０％）％）％）％）                

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「新春例会新春例会新春例会新春例会」」」」    
 

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

 １２月２８日三条南ＲＣへ 

    ３１日三条東ＲＣへ 

            落合益夫 

  １月 ４日三条南ＲＣへ 

       中條耕二、岡田大介 

      笹原壯玄、本間建雄美 

     

12/2912/2912/2912/29 記帳受付記帳受付記帳受付記帳受付：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

  三条ＲＣ 石橋育於、藤田紘一 

       加藤紋次郎、田中仁 

  三条南ＲＣ 佐藤秀夫 

       坂井範夫、武藤昭三 

 

 

本日本日本日本日ののののオブザーバーオブザーバーオブザーバーオブザーバー：：：：米山奨学生 

ヤーヤ・ムハマド・イズアリ君 

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：７１４７１４７１４７１４ｋｋｋｋcalcalcalcal    

  コーンスープワシントン  

１２９ 

  牛タタキのサラダ    ９５ 

鰈の黄金焼ｵﾛｰﾙｿｰｽ  ２２３ 

ライス        １６８ 

 林檎のコンポート    ９９ 

 

 
 

今年も宜しく 

お願い申しあげます。 
        会報委員一同 

 

 

 

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7167167167160000    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    
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 ⑥「納税者権利憲章」でどう変わるか 
3）平成 22 年度改正個別事項 
 ①住宅取得資金等資金贈与の非課税枠の 

大幅拡大 
  現行 500 万円が H22 年中 1500 万円 

H23 年中 1000 万円が非課税となります。 
但し、2000 万以下の人が対象。 

 ②扶養控除の一部を縮減・廃止～H23 年分か

ら 15 歳以下の年少扶養制度が廃止されま

す。16～23 歳の特定扶養親族は上乗せ分の

み廃止されます。 
 ③消費税還付規制導入～自動販売機等の設

置等あまりにも極端な節税対策に対応。 
  免税業者が課税事業者選択すると、以後 3

年間免税等に戻れない等されました。 
 ④相続税小規模宅地適用範囲縮減 
  居住が継続しないと不適用等になります。 
 ⑤定期金に関する権利評価引き上げ 
  有期年金受取の生命保険金の残存期間に

応じて 20～70％評価減の廃止されます。 
 ⑥「グループ法人税制」の導入 
 ⑦その他 
4）当面の対策上の見方 
 1）当面今年度は、法人税法関係は大きな影

響はなさそうです。 
 ①「中小企業の法人税率 18％から 11％へは

見送り」代わりに以下の制度が延長されま

した。 
     ㋑投資促進税制・・機械装置の特別償却

税額控除 
   ㋺少額減価償却資産一括償却・・30 万未

満資産の償却 
   ㋩交際費の損金不算入特別枠・・600 万円

まで 90％ 
 ②「一人オーナー会社課税」は廃止されまし

た。～Ｈ22.4 以降終了年度分から。 
 2）資産税関係は、大増税の可能性が秘めら

れています。現在の相続税の課税割合

4.2％昭和 62 年は 7.9％。政府関係筋は

｢10％｣程度を想定しているらしいです。バ

ブル期の地価高騰で基礎控除引上げ等対

象者を抑制してきたが、現在では対象者が

激減して、再配分機能が果たせていないこ

とであります。 
新年早々細かい話をして申し訳ありませんで

した。我々業界では、大量の関連書類が新年

早々送られてきていましたので、参考にと思い

ましてさわりの話をしました。 
   

 
米山奨学金授与 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

早川瀧雄早川瀧雄早川瀧雄早川瀧雄幹事幹事幹事幹事 

            

・植木ガバナーより ガバナーノミニー決定のお知らせ 
          石本隆太郎氏（新潟ＲＣ） 
・地区新世代奉仕委員長より ローターアクト第４０回地区大会のご案内 
              日時 ２０１０年２月１３日（土）１２：００～ 
              会場 デュオ・セレッソ（上越市） 
・にいがた災害ボランティアネットワークより 
    三条市長ふれあいトーク＆にいがた協學塾のお知らせ 
    日時 平成２２年１月２４日１０：００～ 
    会場 三条商工会議所４階研修室 
・村上ＲＣより 創立５０周年記念式典のご案内 
        日時 平成２２年３月２８日（日） 
        会場 大観荘 せなみの湯 

幹事報告       
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第第第第６６６６回回回回理事会理事会理事会理事会    
開 催 日：平成２２年１月５日（火）１１：３０～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル      出席者数１４／１４（内委任状２名） 

出 席 者：石川(勝) 小林(繁) 早川 山中 斎藤(正) 佐藤(義) 岡田(健) 坂内  

山本 石川(友) 丸山(勝) 岡田(大) 大野 西村  

協議事項：１．次年度委員会組織の件      承認 

     ２．下半期行事予定の件       承認 

       ４／２１（水）４ＲＣ合同例会の為２０日（火）を例会日変更とする 

     ３．クリスマスパーティー決算報告  承認 

     ４．修正予算案の件         承認 

     ５．各ＢＯＸ状況報告        承認 

     ６．骨髄バンク命のアサガオ新潟協力依頼の件 承認 
       クラブとしてではなく会員個々に呼びかける 
 
 
 
 
親睦活動：２月に予定しています、ハワイ旅行の申込みは本日で締め切ります。 

参加希望の方は事務局までご連絡下さい。 
 
ニコニコＢＯＸ:５日現在累計５３１,０００円 

山崎   勲君 あけましておめでとうございます。 

今井 克義君 おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

坂内 康男君 新年おめでとうございます。本年も宜しくお願いします。楽しい例会を今年も期待

しています。 

石川 勝行君 新年明けましておめでとうございます。６ヶ月すぎました。今後も宜しくお願い申

しあげます。 

早川 瀧雄君 明けましておめでとうございます。下半期も宜しくお願いします。 

佐藤 秀一君 本年も健康一番。全員が健康で無事故で過ごしましょう！ 

羽賀 一夫君 ゴルフ同好会の皆さん今年は握りをいっぱい用意しておいて下さいよ。 

浅間 一洋君 あけましておめでとうございます。 

佐藤 弘志君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

丸山 正男君 会員の皆さん明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

斎藤  正君 明けましておめでとうございます。今年は希望の持てる年でありますように。 

岡田   健君 明けましておめでとうございます。新年に於いて皆様の元気な顔が見られました。

歓ばしいかぎりです。 

石川 友意君 今年に期待して!! 
中條 耕二君 新年明けましておめでとうございます。今年も健康第一で行きましょう。 

安田 貞夫君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

星野 義男君 石川会長の新春例会に感謝して!! 
米山 忠俊君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

武田 恒夫君 ２日に宝徳さんにお願い事を沢山してきました。今年こそは良い年であります様に 

加藤  實君 新年明けましておめでとうございます。 

渕岡  茂君 おめでとうございます。これからもＲＣに出席できるよう、あれやこれや努力しま

す。宜しくどうぞ。 

山上 茂夫君 明けましておめでとうございます。今年の正月もヨタヨタとめでたく過ごせました。

本年もよろしく。 

青木 省一君 おめでとうございます。 

山中  正君 本年も宜しくお願いします。 

大野 新吉君 新年明けましておめでとうございます。本年も何卒宜しくお願い申しあげます。 

       年を加えて６８歳もう一廻りすると８０歳の大台!!もう後がありません。 

アーイヤダ イヤダ 

委員会報告       
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堀川 正幸君 皆様新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いいたします。 

落合 益夫君 本年もよろしくお願いします。 

樋口 金占君 今年もよろしく 

丸山 達夫君 おめでとうございます。 

佐藤 義英君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。ニコニコ

ボックスが少ないそうですので皆様のご協力を！！ 

小林 繁男君 ノーコメント 

馬場直次郎君 明けましておめでとうございます。皆さん今年も健康で過ごしましょう。 

 

ロータリー財団ＢＯＸ 

山本  賢君 あけましておめでとうございます 
米山 忠俊君 新しい年も平和で穏やかな１年でありますよう。 
加藤  實君 新年で同テーブルで協力 
西村  護君 財団に協力！ 
羽賀 一夫君   〃 
佐藤 弘志君   〃 
堀川 正幸君   〃 
金子太一郎君 ロータリー財団、本年も宜しくお願いします。 
 
米山奨学ＢＯＸ 

山本  賢君 あけましておめでとうございます。 
米山 忠俊君 新しい年も良い年でありますよう 
阿部 勝子君 明けましておめでとうございます。山崎さんご苦労様です。 
加藤  實君 海水魚のエサやりの指導ありがとうございます。 
本間建雄美君 新年明けましておめでとうございます。 
落合 益夫君 米山奨学に協力 
山上 茂夫君 明けましておめでとうございます。 
山中  正君 本年も宜しくお願いします。 
安田 貞夫君 今年も宜しくお願いいたします。 
今井克義君・佐藤弘志君 新年おめでとうございます。２人分です。何をするにも２人で１人分で

す。 
堀川 正幸君 ノーコメント 
羽賀 一夫君   〃 
山崎  勲君   〃 
 
              
             

            「「「「新春例会新春例会新春例会新春例会」」」」    
 

会長会長会長会長・・・・幹事幹事幹事幹事・・・・ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡをををを代表代表代表代表してしてしてして早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事よりごよりごよりごよりご挨拶挨拶挨拶挨拶    

    
半年終わりました。石川会長も私もロータリ歴は長いく、

チャーターで２３年ですが初めての大役を仰せつかって

居ります。 

３月の会長幹事エレクト研修から始まり、地区協議会、

家庭会合とありました。家庭会合は皆さんの家庭を会場

に提供していただきましたが、快く引き受けていただき

感謝しています。他のＲＣで会員の家庭を会場としてや

っているところは殆ど無いようようです。提供いただい

た会員のご家族にはご迷惑をおかけしましたが、アットホームな雰囲気で開催出来ました。年度開

始に向けて有意義な会を持つことが出来、６ヶ月を無事に終わることが出来ました。 

これからの下半期もご協力宜しくお願いいたします。 

本日の行事       
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２００７２００７２００７２００７年度米山奨学生年度米山奨学生年度米山奨学生年度米山奨学生ののののフェブリフェブリフェブリフェブリさんからさんからさんからさんから    

年賀状年賀状年賀状年賀状がががが届届届届きましたきましたきましたきました。。。。    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２１日の卓話で紹介させていただきました映画「手のひらの幸せ」のお話を再びで大変

恐縮です。映画が完成し、１月１６日より新潟県のワーナー・マイカル・シネマ３館（県央・

新潟・新潟南）で先行公開されます。 
先日、マスコミ関係者試写会が新潟市内であり、初めて映画を見ることができました。三条

では西大崎の福岡印刷様、本寺小路、新小路、三条駅、本成寺様の赤門、リズ様、中央商店街、

三条の人でも気をつけて見なければ分からないと思うのですがカレーラーメンも登場。燕では

棚橋建築様、安楽寺様。弥彦では二村建築様の現場等々、三条・燕のロケ先が盛り沢山に映し

出されていました。 
残念というか申し訳ないことは、多くの皆様にエキストラでご協力いただいたのですが、残

酷なほどブッツリとされていたところ。Ｔシャツ１枚とお弁当だけであれだけの時間、何回も

何回も…、なのに出て来ない、出て来ない、どうしよう、出て来ない、ご協力いただきました

皆様と顔を合わすのが怖い…。お許しください。私が悪いのではありません。エキストラが足

りなくなり急遽のことですが私目も遠いところで通行人の一人となり、ひょっとして影くらい

はと思っておりましたがまったく…、そのシーンすら使われていませんでした。 
それでも何とか希望通りにエンドロールで協力、三条市民のみなさん、燕市民のみなさん、

燕三条フィルム・コミッションと流れてくれたのがせめてもの救いでありました。 
紆余曲折？いろんなことがありましたが、映画の出来どうこう（もちろん良いのですが）と

いうよりドラマ・映画等の撮影を誘致しようという団体を立ち上げ、多くの方々にご協力いた

だいた映画が公開されることが感慨深く、本当に感謝、感激、恐縮している今日この頃でござ

います。 
最後に燕三条フィルムコミッションのサイト（http://www.tsubamesanjo-fc.com/）が完成し

ました。お時間ある際に一度ご覧いただけましたら幸いです。 

                                       西山 斉 
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＊変更する場合は速やかにお知らせいたします。ご協力宜しくお願い申しあげます。 

プログラム委員会 

 


